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— PERUGIA —

IL TOUR ELETTORALE che sta portando
il presidente nazionale dell’Italia dei Valori An-
tonio Di Pietro (nella foto) in giro per il Paese
toccherà l’Umbria per la seconda volta. L’ap-
puntamento è per oggi alle 16.30 al Cinema Te-
atro Esperia via Roma, 25 a Bastia Umbra,
mentre la visita proseguirà alle 18.30 in piazza
della Repubblica a Orvieto.

L’ITALIA DEI VALORI

Antonio Di Pietro a Bastia e Orvieto
e lancia il Patto Etico

candidati:«Sicurezzaestrutture»
per chi corre a sindaco. ‘Dialogo nuovo tra università e Palazzo dei Priori’

LE SFIDE DELLA POLITICA

dati su sei, ribadendo l’ «oggettivo
degrado di alcune aree e la percezio-
ne di insicurezza dei cittadini». Il
sesto, Boccali, da amministratore
uscente, facendo sua la richiesta in
altre occasioni espressa dall’associa-
zione: che il Rettore entri in modo
permanente nel Comitato provin-
ciale per la sicurezza. L’associazio-
ne si è poi espressa sull’attività cul-
turale del Comune (di cui vorrebbe
essere partner) e sulla «regolazio-
ne» del tempo libero degli studenti.
Se il delegato di Miroballo ha detto
di «far in modo che i giovani non
trovino i locali aperti fino alle tre»
(chiudono alle due e mezza), Carla
Spagnoli ha dato voce condivisa an-
che dagli altri di organizzare —
con attività e centri — le serate di
chi affolla Piazza IV Novembre. Or-
ganizzare la città a tutto tondo si-
gnifica infatti attrarre più studenti:
una necessità palese, visto il calo.

SULLA RICONVERSIONE e
piena integrazione dei nuovi poli
universitari («Il campus della Pal-
lotta non sia solo dormitorio»), uno
dei semi che l’associazione ha getta-
to con più forza. Raccolto ad ampio
raggio da Boccali (ha descritto quel-
li che saranno in nuce i piani Adi-
su) e da Sbrenna (che in tema di ri-
conversione ha colpito nel vivo ri-
cordando le lungaggini delle tratti-
ve dell’ateneo per palazzo Bianchi,
ora ai privati e le ex officine Gelso-
mini, ovvero la biblioteca umanisti-
ca). Nel frattempo, al 110caffé l’as-
sociazione dei Precari della ricerca,
nata dalla stessa università, chiede-
va attenzione a due candidati al
consiglio comunale (Pd e Lista civi-
ca).

Marta Gara

PARTITO DEI COMUNISTI ITALIANI

«Per un’Europa laica e aperta»
Convegno in sala della Partecipazione

L’APPUNTAMENTO

Dibattito pubblico sul Referendum
con Guzzetta e Volpi

POPOLO DELLA LIBERTA’

Maurizio Gasparri al «Caffè di Perugia»
presenta il programma e la ‘squadra’

— PERUGIA —

BRUNO BIAGIOTTI, candidato del Pdl al Consiglio
provinciale nel Collegio di Perugia II, e Piero Sorcini, candidato
del Pdl al Collegio di Perugia III, invitano a un cocktail al Caffè
di Perugia oggi alle 18.30.
Alla serata parteciperanno il candidato sindaco del centrodestra
Pino Sbrenna, il candidato alla presidenza della Giunta
provinciale il senatore Franco Asciutti e il coordinatore
comunale di An-Pdl Carlo Castori, candidato al Consiglio
comunale di Perugia. Verranno invece illustrate le linee guida
del programma elettorale per la Provincia di Perugia e per il
Comune di Perugia sabato alle 16 nella sede del Caffè di Perugia
con un ospite d’eccezione: il capogruppo al Senato Maurizio
Gasparri (nella foto).

— PERUGIA —

OGGI alle 17.45 in Sala della Partecipazione
diPalazzo Cesaroni si terrà un dibattito pubbli-
co sul tema del Referendum sulla legge elettora-
le che si svolgerà il 21 giugno. A confronto,
Giovanni Guzzetta, docente ordinario all’Uni-
versità di Roma “Tor Vergata”, e Mauro Volpi
(nella foto), ordinario all’ateneo di Perugia.

— PERUGIA —

IL PDCI di Perugia ha organizzato per oggi alle
18 in Sala della Partecipazione della Provincia
un incontro sul tema «Per un’Europa laica e
aperta». All’incontro, coordinato dal segretario
Cesare Megha, interverranno Alessandro Manci-
nelli, candidato al Comune, e Maria Rosaria Ma-
rella (nella foto), candidata alle Europee.

— PERUGIA —

FILO DIRETTO tra l’Università
per Stranieri di Perugia e l’Egitto.
Ieri infatti il Rettore Stefania Gian-
nini e il viceministro egiziano
all’Industria e Commercio Hany
Barakat (entrambi nella foto) han-
no siglato il rapporto di collabora-
zione per progetti formativi e si-
nergie nei settori di formazione,
sviluppo e mondo professionale.
Alla presenza del direttore scienti-
fico dell’area Master dell’Universi-
tà per Stranieri Giovanni Paciullo,
dell’assessore regionale allo Svilup-
po economico Mario Giovannetti
e di rappresentanti del mondo ban-
cario, industriale e del business co-
me Alberto Pacifici, presidente di
Intesa Casse del Centro spa, è stata
sancita una sinergia, che si inseri-
sce nel contesto più ampio della co-
stituzione dell’Università italo-egi-
ziana, progetto di cui il Rettore
Giannini è coordinatrice. Si tratta
di una piattaforma d’azione comu-
ne per l’internazionalizzazione del

sistema universitario italiano, pro-
getto nato da un incontro tra il mi-
nistro degli Affari Esteri Franco
Frattini, la Conferenza dei Rettori
delle Università italiane e il Miur,
che ha posto le premesse per la co-
stituzione di un gruppo di lavoro
congiunto tra i due ministeri e gli
atenei italiani, mentre la rete diplo-

matica contribuirà a promuovere
l’offerta di alta formazione accade-
mica in Italia.

«ABBIAMO molti studenti egizia-
ni iscritti all’Università per Stra-
nieri — ha detto il viceministro —
per questo, essendoci nuove pro-
spettive di collaborazione tra Ita-
lia ed Egitto, invitiamo le imprese
umbre a esaminare le potenzialità
di mercato in questo Paese e in tut-
ta l’area del Mediterraneo. Del re-
sto, la cooperazione è uno degli
strumenti a disposizione per com-
battere la crisi economica».
Da parte sua, il Rettore Giannini
ha sottolineato: «L’Egitto è uno
dei principali partner del nostro
Paese. Stiamo lavorando alla realiz-
zazione di un campus universita-
rio al Cairo, dove promuovere cor-
si e master di alta formazione dedi-
cati all’economia del Mediterra-
neo. Il tutto, accmpagnato da ini-
ziative bilaterali del mondo pro-
duttivo e delle imprese in genera-
le».

Cristina Belvedere

GESTORE unico e termovalorizzatore. Riesplode la questione
perugina sui rifiuti. Per Graziano Antognelli, presdiente Gesenu,
«l’azienda unica è in grado di gestire meglio raccolta e smaltimen-
to». Il capogruppo del Pdci in Regione, Roberto Carpinelli non ci
sta: «Il Piano dei rifiuti – spiega – è passato a maggioranza con un
emendamento, che porta anche la mia firma, che impegna la giunta
a individuare due soggetti distinti, che si occupino l’uno di raccolta
differenziata, l’altro di smaltimento. Voglio ricordare che il Piano
che abbiamo approvato in Consiglio regionale dieci giorni fa non
parla mai di termovalorizzatore. Il balletto quotidiano circa la co-
struzione imminente di un termovalorizzatore a Perugia è dunque,
per quanto ci riguarda, destituita di ogni fondamento. «Nessuno ha
deciso di fare il termovalorizzatore e tantomeno si è deciso di farlo
a Perugia». Da qui il suo invito all’assessore Lamberto Bottini «a
smentire tali voci ed illazioni, che rischiano di creare confusione».

TACCUINO ELETTORALE

Raccolta e smaltimento dei rifiuti
Il Pdci ribadisce: «No al gestore unico»

UNISTRANIERI L’INCONTRO A PALAZZO GALLENGA

Il rettore Giannini e il viceministro egiziano
«Progetto di alta formazione al Cairo»


